

Corcelles: des écoliers plantent des arbres pour former un cœur par amour de la forêt

Sous la pluie, des élèves du collège des Safrières, bêches et pelles à la main, s'affairaient, ce 3 novembre au matin, à planter des arbres dans la forêt de Corcelles. Une animation prévue dans le cadre des 100 ans de ForêtNeuchâtel.

PAR FLORENCE VEYA
03.11.2021, 17:33, ARTICLE EN LIGNE



L'accent a été mis sur des plantations d'arbres résistant au changement climatique. Tels des tulpiers, originaires des Etats-Unis. LUCAS VUITEL

Il pleuvait des trombes, ce mercredi matin 3 novembre. Pourtant, les élèves d'une classe de 8e Harmos du collège des Safrières s'affairaient, pelles et

bêches à la main, dans la forêt de Dame Othenette, sur les hauts de Corcelles.

Malgré la pluie et la boue, tous s'appliquaient à la tâche....avec plus ou moins d'enthousiasme. Photo Lucas Vuitel

L'enjeu? Continuer à planter des arbres pour terminer le cœur que formeront 2000 d'entre eux. «Ou plutôt, les 200 qui résisteront, puisqu'il y a toujours une grosse perte», nuance l'ingénieur forestier Nicolas Joss.

Cette plantation a été organisée dans le cadre du 100e anniversaire de ForêtNeuchâtel. Quelque 180 élèves y auront participé. «C'est une bonne action», commente Jérôme, 12 ans.

Nicolas Joss parle d'audace puisque des espèces souvent nord-américaines ont été sélectionnées. «Nous avons planté des espèces en rapport avec le réchauffement climatique.» La forme de cœur de la plantation? «Une manière de montrer l'amour des forestiers pour leur travail et l'attachement de la population à leurs forêts.»